



こんにちは

日本共産党品川区議会議員

# 鈴木ひろ子

事務所 中延 2-11-7 TEL3783-8833  
区議団控え室 (品川区役所内) TEL5742-6818

このニュースについてのご意見、ご要望をお寄せください。

品川区

## 少子化なのに…

## 保育園に入れない子280人



# 認可保育園をつくって!

「子どもが生まれても働き続けたい」当たり前の願いがかなえられませんが、品川区では、保育園に申し込んでも入れなかった子どもは4月時点で280人。少子化克服が叫ばれる中、認可保育園の増設は待ったなしです。

### 産休明けで入れない?!

「まさか入れないとは思わなかった」：私が保育園の入園相談を受けた方は、自営でご主人とずっと一緒に働き続け、12月末に待望の赤ちゃんが生まれました。保育園申し込み締め切りの1月はもちろん、結果発表の2月もまだ産休中。それなのに、申し込んだ6園のどこにも入ることができませんでした。

結果発表の日、近くの認証保育園に申し込みに行きましたが、すでに満杯でここでも断られてしまったそうです。



### 申し込み1500名超。入れたのは1095名

品川区の報告では、今年は昨年より入園申し込み者が200名も多く、1500人を超えたとのこと。そのうち入れたのは1095名。転園希望もあるため、申し込んで入れない子は約280名で昨年より約100名多いとのこと。

定数より多く入園させる弾力化も限界です。認可保育園の増設を早急に計画し、待機児解消を行うべきです。

### 児童福祉法では「保育に欠ける子」への自治体の責任を明記

児童福祉法第二十四条では「市町村は、…児童の保育に欠けるところがある場合において、保護者から申込みがあつたときは、それらの児童を保育所において保育しなければならない。」と定めています。

保育園に申し込んでも入れない事態は、自治体の責任として解消しなければなりません。

## 認証保育園の保育料助成 4月から始まりました。

**対象：**認可保育園を申し込んでも入れない方（所得制限あり）

**助成額：**保護者の所得階層に応じ、月額1～4万円

- ① 4万円：A（生活保護）、B（住民税非課税世帯）
- ② 3万円：C（所得税非課税世帯）、D3まで（所得税1万6700円未満）
- ③ 2万円：D4～D11（所得税20万2500円未満）
- ④ 1万円：D12～D17（所得税40万2400円未満）

申請は6月頃より受付、給付は4月までさかのぼります。

ればならないのです。共産党区議団は、くり返し認可保育園の増設を求めてきました。これからも皆さんと一緒に認可保育園を増設させるためにがんばります。

特に、平塚中学校あとの小中一貫校に増設が予定されていた認可保育園が建設中止となったままです。一日も早い増設計画を引き続き求めて行きます。



認可保育園に入れないため、認証保育園に入らざるを得ません。認証保育園への運営費助成が少ないため、保育料は基本保育で約5万円と高くなるざるを得ません。この保育料助成を区が行うことは当然です。

共産党区議団は、7年前からくり返し認証保育園の保育料助成を求めてきました。今年度ついに実現しました。その内容は左記の表の通りです。

## 高齢者を差別する 後期高齢者医療制度は廃止を！



共産党区議団が取り組んでいるアンケートに4月16日までに1005名の方から回答を頂きました。

「後期高齢者医療制度をどう思いますか」の間に寄せられたご意見をご紹介します

★ありえない。ひどい。死ねってことですか？資産が一定以下の人には無料にすべき。

★誰でも迎える高齢期。お金で差別される社会では、救われない。税金の使い方を根本的に変えてもらいたい。（50代・男性）

★1人暮らしゆえ、老後には多大な不安、絶望がある。自殺しかないのか、本気で考えることがある。（40代男性・非正規雇用）

★納入制度も整わないうちにスタート。理解

すらできない対象者に誰がフォローするのか。

「早く死ねってことだね」81歳の伯母の言葉は情けないし、40台の私にも他人事ではない。

★病気で思うように仕事もできず、今後の生活、医療の面で生計の見通しも立たず、不安な毎日です。今後生きていくにしても何らかの良い方向を考えていただければと思います。

（65歳・男性）

★制度は2年前に成立した法案ですが、内容は知らされてなく、あまりにもひどい内容だとテレビ・マスコミで知りました。保険料は年金天引きを強制するし介護保険料も天引きで年金生活できません。何とか自公政権を倒し、弱者に優しい政治をお願いしたい。（69歳）

日本共産党